



## „Get Rhythm“ nach Amerikatournee in der Bergstadt

Besonders gut gefüllt war das Musik-Cafe „Sackgasse“ am vergangenen Wochenende, als die Formation „Get Rhythm“ als jüngster live-act in Rütthen gastierte. Nachdem die Band zuletzt im Land der unbegrenzten Möglichkeiten auf Tournee war, spielte „Get Rhythm“ - gerade aus Amerika zurückgekehrt - in der Bergstadt ihr musikalisches Können aus und stellte dabei eindrucksvoll unter Beweis, daß die Formation zu recht zu den renommierten Bands der Region mit guten eim Namen auch über die Landesgrenzen hinaus zählt. Die rockigen Songs rissen das Publikum mit und so war auch auf der Tanzfläche viel Bewegung. Am Ende blieb kein Zweifel daran, daß Sackgassen-Inhaber Cosimo de Meo wieder einen Erfolg für sein Lokal verbuchen konnte. ■ Foto: Kloer